

# CHAMPION DES JAHRES

Endlich! Ingrid Klimke hat ihren langersehnten Einzeltitel bei einem Championat geholt. Verdient hat die Reitmeisterin ihn längst, nun gab Hale Bob alles, um Einzelgold bei der EM zu sichern. Geschafft. Ein großer Moment für die Münsteranerin. Sie sagte: „Ich habe an meinen Vater gedacht.“ Dr. Reiner Klimke holte vor 60 Jahren seine erste EM-Medaille in der Vielseitigkeit: Silber im Team. Die hatte auch Tochter Ingrid einige Wochen, doch aufgrund verbotener Medikation des Pferdes ihrer Teamkollegin musste sie die Medaille wieder abgeben.

Deutsche  
Sporthilfe  
CHAMPION  
DES JAHRES  
2017